



### Matteo Thuns neue Ferienhäuser für den Urlaub im Grünen

Das neue Projekt von Matteo Thun & Partners für die Familie Longen ist mit der Natur und ihren Ressourcen im Einklang: Die 20 kleinen Gästehäuser des WeinKulturguts Longen-Schlöder an der Mosel sind aus lokalem Schiefer gebaut. Jedes der Häuser fasst insgesamt 20 Quadratmeter, sie alle liegen auf einem 6.500 Quadratmeter großen Grundstück mit

Obstgärten und Weinreben. Das kleine Feriendorf wurde konzipiert, um Gästen die Erfahrung der Weinlese und der Obsternte nahezubringen. Jedes Haus hat eine Holzterrasse oder einen privaten Garten. Die Innenräume gestalteten die Architekten mit hellen Hölzern und traditionellen Textilien. Große Glastüren verbinden innen und außen.

**Elena Sommariva**

.....  
[www.longen-schloeder](http://www.longen-schloeder)